

Zu Gast bei der Eröffnung vom 12. Rhöner Wurstmarkt in Ostheim

Am 12./13. Oktober 2024 war es wieder soweit. Bereits zum 12. Mal öffneten sich die Pforten des Rhöner Wurstmarktes – der Deutschen Feinschmeckermesse für handwerklich erzeugte Wurst- und Schinkenspezialitäten.

Die Stadt Ostheim vor der Rhön und das Kommunalunternehmen „Tourismus und Marketing Ostheim“ hatten zusammen mit ihren Partnern, der Bayerischen Verwaltungsstelle des UNESCO-Biosphärenreservates, den Metzgerinnungen der Rhön-Landkreise, dem Slow Food Convivium Hohenlohe-Tauber-Main-Franken und dem Verein für Stadtmarketing Ostheim vor der Rhön diese Veranstaltung langfristig vorbereitet, an der 50 Aussteller und Anbieter teilnahmen.

„Entdecken. Schmecken. Genießen“ lautete erneut das Motto in Ostheim v. d. Rhön. Eine Aufforderung, der alle zwei Jahre rund 20.000 Gäste folgen. Landwirtschaftliche Selbstvermarkter und Metzgereibetriebe aus dem UNESCO-Biosphärenreservat Rhön und den angrenzenden Regionen in Thüringen, Hessen und Franken brachten den Gästen die Vielfalt der Rhöner Wurst und ihrer Begleiter näher.

Nach dem Marktkonzept der Drei-Länder-Rhön finden der „Ostheimer Wurstmarkt“ und der „Rhöner Brot-, Bier- und Genuss-Markt“ in Poppenhausen (Wasserkuppe) im jährlichen Wechsel statt.

Diese Märkte sind ein Beleg dafür, dass Wertschöpfung nach dem Motto „Aus der Region für die Region“ generiert werden kann.

Zur Eröffnung werden die Bürgermeister der beiden Rhöner Markt-Gemeinden jeweils eingeladen. Bürgermeister Manfred Helfrich, der die Markt-Initiative in Ostheim von Beginn an kennt, war der Einladung zur Markteröffnung wieder gerne gefolgt. Nachfolgend einige Impressionen. +++M.H.)

Fotos: Gemeinde

Fotos-0, 1 u. 2:

Mehrere sehr schön gestaltete Herbst-Früchte-Plätze bereicherten die Marktstraße

Foto 4: Gruppenfoto - Ostheimer Wurst-Markt 2024-Eröffnung v.l.

Eva Böhm (stv. Landrätin Landkreis Rhön-Grabfeld, Metzgermeister Andreas Koop, Sandro Kircher (Staatssekretär des Bayerischen Innenministeriums), Barbara Fink (Obermeisterin der Metzgereiinnung) und Steffen Malzer (1. Bürgermeister Ostheim v.d.Rhön).

Foto 5: Gruppenfoto – Bürgermeister

Steffen Malzer, 1. Bürgermeister Ostheim v.d.Rhön (Mitte), sein langjähriger Vorgänger Ulrich Waldsachs (links) und Bürgermeister Manfred Helfrich freuen sich über die längst zur Tradition gewordene Markt-Initiative.